



WIDERRUF

**ANWEISUNG ZUR TRINKBARKEIT
DES WASSERS AUFGRUND
CHEMISCHER VERUNREINIGUNG**

die Quartiere Cima al Prato, Idacca, Rii und Indemini Dorf

Die Wasserversorgungsdienste der Gemeinde Gambarogno teilen mit, dass ab **Freitag, 18. Februar 2022, das Wasser in den Quartieren Cima al Prato, Rii und Indemini Dorf wieder trinkbar ist**. Die Anweisung vom 2. Februar 2022, in der das Wasser aufgrund chemischer Verunreinigung als nicht trinkbar erklärt wurde, wird somit widerrufen.

Die Abklärungen und Wiederinstandsetzungsarbeiten an der Wasserversorgung während der vergangenen Tage haben zufriedenstellende Ergebnisse gezeigt. Nichtsdestotrotz wird die engere Überwachung der Quellen und des daraus entspringenden Wassers in den nächsten Monaten weitergeführt.

Wir möchten daran erinnern, dass das Wasser einzig im Quartier Pezze, bis auf Widerruf, weiterhin nicht trinkbar ist. Es laufen alle nötigen Abklärungen in Bezug auf die Wasserversorgungsanlagen und das Quellwasser, da sie besonders stark vom Brand betroffen sind.

Für das Quartier Pezze möchten wir daher erneut auf folgende Vorsichtsmassnahmen im Umgang mit dem Wasser hinweisen:

- Leitungswasser darf **auf keinen Fall** getrunken werden;
- Leitungswasser darf **auf keinen Fall** für die Zubereitung von Mahlzeiten und Getränken oder das Waschen von Lebensmitteln verwendet werden;
- Leitungswasser darf **auf keinen Fall** für den Abwasch von Küchengeräten und Geschirr verwendet werden;
- Leitungswasser darf **auf keinen Fall** für die Mundhygiene verwendet werden.

Da die Verunreinigung chemischer Natur ist, stellt Abkochen **keine** Lösung dar.

Bei Fragen kann das Bauamt kontaktiert werden:
Tel. +41 91 786 84 30 – utc@gambarogno.ch

Die aktualisierten Mitteilungen werden auf der Webseite www.gambarogno.ch sowie auf den Anschlagbrettern von Indemini publiziert.

Wir danken der Bevölkerung für das entgegengebrachte Verständnis und die Mithilfe.